
Frau Weege, Schulleiterin der Alexander-von-Humboldt-Schule, erläutert die Probleme, die sich 
in Zusammenhang mit der Haltestelle ergeben, insbesondere im Hinblick auf die von der 
Verwaltung festgestellten Sicherheitsmängel bei dem bisher aufgestellten Carport, sowie die sich 
ergebenden neuen Probleme bei der Erweiterung des Carportes. Herr Arend erläutert die 
Angelegenheit aus der Sicht der Verwaltung und sichert die Unterstützung der Verwaltung zu. 


